
学年のまとめの時期です
３月に入り、コロナウイルス感染者数等も大幅に減少してきました。し

かし、完全に封じ込めるまで決して安心せずこれまでどおりの感染防止策

をとっていきたいと思っています。皆様方のご協力をお願いいたします。

現在学校では、学習内容の復習をはじめ、学校生活全般についてまとめ

を行っています。同時に、次の学年や学校へと進級進学していくのに必要

な準備を行っているところです。

さる１２月３日(木)には、熊本県が主体となって実施される学力調査が行われました。本年

度の結果は昨年度を上回っており、子どもたちが一年間頑張り通せたことを示していると思い

ます。本来、この調査の目的は、子どもたちの学習の状況を振り返ると共に、十分に理解でき

ていない内容について確実に理解させていくことにありますので、現

在は、更に理解を深めていくべき内容について復習を行っています。

個人の結果については、担任からの励ましのことばと一緒に３月１０

日（水）に子どもたちに配付します。ご家庭で必ず確認いただき、子

どもたちへの励ましのことばをお願いいたします。

また、学校が主体となって実施する標準学力検査を２月２５日(木)と２６日(金)に行いまし

た。出題範囲は県学力調査と同じくこの一年間の学習内容でしたが、日頃受けている単元のテ

スト問題に比べ、問題の数や読むべき文章の量が多い検査でした。その違いを感じた子どもも

いたのではないかと思います。本検査の結果は、３月中旬以降に子どもたちに配付します。ご

家庭でのご確認をよろしくお願いします。

3月8日(月)～9日(火)
年間行事予定の期日を大幅に変更した修学旅行でしたが、実施す

ることができるようになりました。３月８日(月)から３月９日(火)

にかけて、予定どおり長崎方面に行ってきます。熊本県と長崎県の

感染者数がゼロなわけではありませんので旅行業者と受け入れ施設

等と十分に連携を取りながら、旅行の途中・見学先における感染予

防対策には徹底を期して参りたいと思っています。

小学校６年間に１度しか行けない修学旅行です。

子どもたちの思い出の中で最も印象に残る充実し

た旅行にしていきたいと思っています。

修学旅行に関し、ご家庭で心配な事などがありましたら、事前に担任まで

ご相談いただきますようお願いいたします。出発に笑顔で「いってきます」

が言えるように、健康な生活を心がけさせてください。

給食調理員が交代されました
合志楓の森小・中学校新設に伴い、本校でおいしい給食づくりをしていた

だいていました給食調理員の叶 真理子先生が２月末でご退職になり、合志

楓の森小中学校の調理員として赴任されることとなりました。新しい給食調

理員として島崎 光先生をお迎えしたところです。島崎先生は以前本校で勤

務された経験があられるそうですのでご存じの方もいらっしゃるのではない

でしょうか。

叶先生、これまでおいしい給食を作っていただき大変ありがとうございました。島崎先生、

これからおいしい給食づくりをよろしくお願いいたします。
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